



Einfach mal DANKE sagen für die Unterstützung

# AUSZEICHNUNG VON AMPHIBIENHELFERN

Erwin Scheiner / Torsten Ruf

BN Kreisgruppe Main Spessart

# AUSZEICHNUNGEN IM BN

AUS DEM PROJEKT FESU  
ENTSTEHT DIE IDEE FÜR  
DANKSAGUNGEN UND  
WÜRDIGUNGEN



# AUSZEICHNUNGEN IM BN

FESU



# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## SCHILDER

- SELBST GEMACHT
- INDIVIDUELL
- REGIONAL
- NACHHALTIG



# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## DANK AN DIE UNTERSTÜTZER DES PROJEKTES FESU



# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## WEITERE IDEEN FÜR DANKSAGUNGEN ENTSTEHEN



Die Geschwister Magdalena und Matthias Kreser zeigen die Auszeichnung, die sie vom Bund Naturschutz für ihr jahrelanges, ehrenamtliches Engagement zur Rettung von Amphibien erhalten haben.

Foto: Frank Zägel

# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## AUSZEICHNUNG DER AMPHIBIENRETTER

– von der Presse aufgegriffen und im Kontext des Internationalen Tags des Ehrenamts veröffentlicht

Sendelbach, Dezember 2021

### **Zwei Sendelbacher haben 174 Kröten das Leben gerettet**

Kürzlich wurden die Beiden als Amphibienretter des Jahres 2021 vom Bund Naturschutz ausgezeichnet. Die Vorstandsmitglieder Erwin Scheiner und Torsten Ruf überbrachten die Auszeichnung. BN-Kreisvorsitzender Scheiner sieht die Gravur auf ökologischer Spessarteiche als ein "kleines Dankeschön". "Wir wollen den Stolz, den wir gegenüber Helfern wie Magdalena und Matthias haben, auch ausdrücken und hoffen, dass es gut ankommt."

Die Geschwister freuten sich sichtlich über die Auszeichnung. Vom Besuch des Vorstandes wussten die Kinder im Vorfeld nicht, was die Aufregung noch steigerte. "Unsere Eltern haben nur gesagt, dass heute eine Überraschung für uns ansteht", sagte die zwölfjährige Magdalena. "Wir wollen ja als erstes den Tieren helfen und machen das nicht für die Auszeichnung", ergänzt ihr zehnjähriger Bruder.

### **Funde werden genau dokumentiert**

Dennoch bestätigen die beiden, dass es sich bei der Verleihung auch um die Anerkennung ihres Einsatzes geht. Ein ehrenamtlicher Einsatz, der sich auch in Zahlen spiegelt: Exakt 147 Amphiben haben die Tierfreunde in diesem Jahr an den im Frühjahr eigens errichteten Krötenzäunen eingesammelt. An jedem einzelnen Tag wird dabei sowohl der Fundort, als auch die Spezies festgehalten. Diese werden dem Bund Naturschutz übermittelt.

Die Danksagungen möchte Erwin Scheiner zukünftig im ganzen Landkreis an Ehrenamtliche weitergeben. Den Dank für sein eigenes Engagement sieht er in der Motivation seiner Vereinsmitglieder, bei Aktionen mitzuhelfen.

Für einen ehrenamtlichen Einsatz beim Artenschutz gibt es in der Umgebung genügend Möglichkeiten, erklärte der Lohrer Ortsvorsitzende Torsten Ruf. Eine Orchideenwiese unterhalb der Ruine Schönrain werde jeden Winter gepflegt, und ein Gewässerkomplex am Ochsenbrunnen in Rodenbach benötige helfende Hände. "Projekte, denen wir mit unseren Ortsgruppen im ganzen Landkreis nachgehen, gibt es genügend", sagte Ruf.

**Wer sich in der Kreisgruppe Main-Spessart** des Bunds Naturschutz einbringen möchte, kann sich an den Vorstand wenden unter Tel.: (09391) 8892, E-Mail: [bn-msp@t-online.de](mailto:bn-msp@t-online.de)

# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## WEITERE IDEEN FÜR DANKSAGUNGEN ENTSTEHEN



# AUSZEICHNUNGEN IM BN

## WAS IST ANSTELLE VON SCHILDERN DENKBAR?



.... Handschmeichler oder Schlüsselanhänger



Wir schützen Bayerns

NATUUR



*Mit Ihnen!*

JE MEHR MENSCHEN MITGLIED IM BN SIND, DESTO WIRKUNGSVOLLER  
KÖNNEN WIR UNS FÜR NATUR UND UMWELT EINSETZEN.